



Secteur Baldy

Baldy sector



Sentier 10 - Baldy

Le sentier est balisé avec des rectangles jaunes en plastique (10cm par 15cm) sur lesquels vous retrouverez des flèches ou le numéro de la piste avec un diamant noir identifiant la piste comme étant de niveau difficile.

- Distance : 8.5 km total
- Durée : 4 heures
- Point de départ : Sur le chemin principal, au kilomètre 12, prenez le chemin Baie Noire à droite qui traverse la rivière Kinonge. 1 km après la sortie pour le chalet Makwa, il y aura un petit signe marqueur pour le sentier #10 sur la droite.
- Description : Gardez l'œil ouvert puisque le sentier quittera abruptement le chemin vers la droite pour débuter sa montée vers le Baldy. Marchez jusqu'au premier point de vue du Lac Papineau, une vue à couper le souffle! On voit même le Mont-Tremblant au loin. Sur certaines sections du sentier où il y a beaucoup de roches exposées et peu d'arbres, nous avons utilisés des cairns (amas de roches) pour baliser le sentier en plus des rectangles jaunes. Rendu là, vous pouvez continuer de marcher jusqu'à une tour à feu (1.5 km, le sentier descend dans un creux et remonte). Revenez sur vos pas et au premier point de vue vous avez le choix de descendre de la même façon que vous avez monté ou de prendre une boucle alternative pour descendre le reste de la montagne. Pour la descente alternative prenez le sentier de gauche ; vous zigzagueriez en suivant les balises jusqu'à vous arriver au chemin. Pour revenir à votre voiture, vous aurez besoin de marcher le long de la route.

Trail 10 - Baldy

The trail is identified with yellow plastic markers (10cm x 15cm) that are labelled with an arrow or trail number and a black diamond identifying this as an expert trail.

- Distance: 8.5 km total (5.4 miles)
- Duration: 4 hours
- Starting point: On the main road, at kilometer 12, take a right onto Baie Noire road which crosses the Kinonge River. 1 km past the turnoff for Makwa chalet there will be a small wooden sign marker for trail #10 on your right.
- Description: The trail veers away from the road as you start climbing Baldy Mountain. Hike up following the markers until you come to the first lookout point with breathtaking views of Papineau Lake and you can even catch a hint of Mont-Tremblant on the horizon. On the exposed rocky parts of the trail, where there aren't many trees, we have used cairns (piles of rock) to mark the trail in combination with the yellow markers. At this point you can keep going for another 1.5 km towards the Baldy fire tower (the trail descends into a saddle before climbing back up to the tower). Climb to the top of the tower to experience Kenauk in all its glory. Come back down the same trail to the first lookout at which point you'll have the choice of descending down the same trail you hiked up or taking an alternate route down. If you choose the alternate descent you'll take the left trail at the lookout and zigzag your way down the mountain until you reach the road. To return to your car you'll need to walk along the road.